



Flora et Leyri – Conservatoire du Pays d'Arles



Maya – Conservatoire de Briançon. J.-J. Bedikian, accompagnateur



Session 2024 : les stagiaires, les professeurs, les Gouverneurs, les organisateurs

# Université D'été Lions de la Musique 2024...nos olympiades !

Le 4 août 2024 l'Université d'été LIONS de la Musique, association fille du DM 103 France du LIONS INTERNATIONAL clôturait ses 22<sup>ème</sup> MASTERCLASS...

40 Stagiaires de tous âges, de tous niveaux, de tous horizons se sont retrouvés du 26 juillet au 4 août à l'Hôtel des Ecrins, situé au cœur de la station des Orres 1650 (Hautes Alpes), avec leurs Professeurs, concertistes de renommée internationale, afin de perfectionner la maîtrise de leur instrument en partageant leur passion commune : **la Musique**.

L'UDELM a été créée au Congrès de printemps d'Arles en 1999 à l'initiative d'un groupe d'amis passionnés par la musique qui désiraient mettre leur expérience au service de jeunes musiciens et préparer leur avenir professionnel...

Depuis l'université est administrée par une équipe de bénévoles, tous membres actifs de divers clubs LIONS et particulièrement du Club « Embrun Val-Durance », base indispensable de l'UDELM pour les contacts locaux (institutionnels, sponsors, logistique...)

C'est dans le cadre grandiose des Hautes Alpes loin du bruit et de l'agitation urbaine avec une superbe vue sur le lac de Serre Ponçon que les Stagiaires inscrits aux **Masterclass** suivent les cours des Maîtres, Professeurs de conservatoires (Cours individuels et en ensembles)

- Nathalie LANOË - Piano Directrice de stage
- Philippe AZOULAY – Guitare
- Yves CAUTRES - Hautbois
- Alain GENG - Clarinette
- Hervé HOTIER - Flûte
- Aleksander SERDAR - Piano
- Violeta SMALOVVIC-HUART - Violon
- Manfred STILZ - Violoncelle
- Jean-Jacques BEDIKIAN Accompagnateur Piano

Ils étaient 40 à en bénéficier : 22 filles - 18 garçons ; 27 internes - 13 externes ; 10 de pays étrangers (Algérie 1 - Australie 1 - Belgique 2 - Chine 1 - Espagne 1 - Slovénie 1 - Suisse 1 - Ukraine 2). 18 mineurs internes étaient encadrés par 2 BAFAS.





Concert final des maîtres – Cathédrale Notre-Dame du Réal d'Embrun

Durant ces 9 jours de stage, 11 Concerts ont résonné dans l'Embrunais. Depuis le « concert Inaugural » donné à la Cathédrale d'Embrun par le duo Alain GENG (Clarinette) et Philippe GUEIT (Piano) le dimanche 28 juillet à 18h... jusqu'au « concert final » des élèves à l'Eglise des Orres Chef-lieu le samedi 3 août... 8 ont été donnés par les Elèves dans les églises des villages environnants (Puy-Saint-Eusèbe, Le Melezet, Crots, Baratier, Crévoux, Chateauroux-les-Alpes, Saint-Sauveur, Les Orres)... et 3 par les maîtres (Cathédrale d'Embrun et Saint-André d'Embrun ).  
2 Aubades ont animé la Place des Orres 1650 et la Place Dosse à Embrun.

MERCI aux 28 Clubs et aux 32 Lions et Amis qui ont contribué par leurs dons à l'accueil des stagiaires et à la mise en place de la logistique nécessaire au fonctionnement et au bon déroulement de cette 22<sup>ème</sup> Session.

## Temps forts

### - Le Concert FINAL en l'Eglise Sainte Madeleine Les Orres Chef-lieu

Réunit Parents, Professeurs, Gouverneurs, Organisateurs, Touristes, Habitants, tous admiratifs des talents de ces jeunes Musiciens (et moins jeunes), heureux et enthousiastes de se retrouver unis dans cette représentation publique pour une reconnaissance du fruit de leur travail, de leurs performances... !!!

A l'issue du concert les stagiaires, tel des champions, ont reçu dans une joyeuse ambiance des mains de leurs maîtres, sous les applaudissements chaleureux du public, un diplôme en témoignage de leur investissement. Pour certains se produire en concert a été une « première chance » offerte par notre Université, expérience précieuse pour la suite de leur cursus musical.

### - La Visite des Gouverneurs 2024 - 2025

Dans le sillage du Conseil des Gouverneurs 2023-2024, sous l'impulsion de la Présidente du Conseil des Gouverneurs 2024 -2025, Caroline ZAVATTONI, Gouverneur du District 103 Centre, 6 Gouverneurs et leurs conjoints sont venus nous rejoindre aux Orres, du 2 au 4 Août, pour découvrir l'Université D'Été Lions de la Musique.

L'Université leur est reconnaissante d'avoir fait le choix de venir passer ces quelques jours, lors de sa 22<sup>ème</sup> session, pour vivre ces moments privilégiés et être « en immersion » au cœur de l'Université.

Ce séjour a permis à chacun de connaître le fonctionnement et la finalité de l'UDELM, le « vivre ensemble » avec les jeunes, les maîtres, les animateurs, de « baigner » dans la musique et de pouvoir être les futurs Ambassadeurs de l'UDELM dans leurs District.

L'Université les remercie pour leur présence au débriefing du dimanche 4 août. Leurs conseils, leurs propositions et leurs aides ne manqueront pas d'être pris en compte afin que notre Association LIONS Fille du DM 103 F puisse continuer à être au service des Jeunes qui désirent se perfectionner dans leur ART quel que soit leur âge et leur origine. Caroline Zavattoni a eu l'honneur de remettre, lors de la collation offerte par la Municipalité d'Embrun à l'issue du Concert des maîtres du vendredi 2 août le fanion du DM 103 F à Madame Jehanne MARROU adjointe chargée de la culture à la Mairie d'Embrun et à « Alexandra » Gérante de L'Hôtel « Les Ecrins » lors de la Clôture du séjour le Dimanche 4 Août.

## Que retenir... ? Que poursuivre... ?

Sur le plan culturel, grâce aux Maîtres, l'UDELM apporte aux stagiaires une formation de haut niveau et au pays de l'Embrunais une animation musicale de grande valeur. En outre sur le plan international l'UDELM est un lieu d'échanges pour des jeunes venus du monde entier. Toutes ces rencontres répondent parfaitement aux objectifs du LIONS INTERNATIONAL.

Sachez que votre présence...votre disponibilité...votre engagement...votre fidélité conditionnent la pérennité de VOTRE Association.

**A vos agendas !!! Rendez-vous dans un an pour la 23<sup>ème</sup> session qui se déroulera du vendredi 25 juillet au dimanche 3 août 2025.**

Dimanche 4 août, 14 heures, l'Université est finie : plus de musique, les instruments remis dans leurs étuis, les valises au milieu du hall, des « au revoir », quelques larmes, « à l'année prochaine » ... !

Gardons le contact, utilisons les réseaux sociaux, le site, les SMS, le téléphone... etc... etc....

**Simone GAZONNET**  
Secrétaire de l'UDELM